

# *Trump pide boicotear las Grandes Ligas*

---



**Trump pide boicotear las Grandes Ligas/efe**

Houston 4 abr (EFE).- El expresidente Donald Trump pidió un boicot al béisbol de las Grandes Ligas después de que estas anunciaran la retirada de la celebración del Juego de las Estrellas en Atlanta, en protesta por la nueva ley de votación aprobada en el estado de Georgia.

Trump instó a los aficionados a boicotear la competición, a través de un comunicado emitido por la organización Save America PAC. Durante su mandato tuvo un enfrentamiento permanente con las principales ligas por considerar que estaban "politizadas" y los directivos "coaccionados" por las amenazas de los jugadores.

La nueva ley de Georgia plantea impedimentos adicionales para votar, al reducir el número de urnas en zonas con gran presencia de estadounidenses negros. También permite la intervención del estado para controlar el curso de las elecciones en los condados demócratas. Además, reduce el tiempo disponible para el voto por correo. Y a eso se suma que crea nuevos requisitos de registro que, según activistas, se diseñaron para perjudicar a los votantes negros.

El expresidente afirmó que el liderazgo de las Grandes Ligas tenía "miedo de los demócratas radicales de izquierda", alegando que el partido presionó al comisionado, Rob Manfred, para cambiar la sede, debido a la nueva ley electoral de Georgia, recientemente firmada por el gobernador republicano Brian Kemp. "El béisbol ya está perdiendo un gran número de fanáticos", escribió Trump, "y ahora se van de Atlanta con su Juego de Estrellas porque temen a los demócratas de izquierda radical que no quieren una identificación de votante, que se necesita desesperadamente, para proteger nuestras elecciones".

Durante su presidencia, Trump criticó repetidamente a la Liga Nacional de Fútbol Americano (NFL) por permitir protestas de los jugadores durante la interpretación del himno nacional antes de los partidos, algo que consideró un "insulto" y "falta de respeto" al país entero.

El año pasado calificó a la NBA como una "organización política" después de que varios equipos suspendieran los partidos de playoffs en protesta por la brutalidad policial.

Trump también ha definido a la NBA como "comprada" por China, alegando que la liga de baloncesto ha favorecido sus propias ganancias en el extranjero sobre el apoyo a políticas prodemocráticas.

Su enfrentamiento fue también con las estrellas de la NBA, encabezadas por el alero LeBron James, de Los Angeles Lakers, que se negaron a visitar la Casa Blanca mientras él fue mandatario.

Todo lo contrario de lo que sucedió con su antecesor en el cargo, el demócrata Barack Obama, a quien las estrellas de la NBA admiraban y en la actualidad lo tienen como "asesor".

El sindicato de jugadores confirmó que había consultado con Obama antes de decidir el boicot de varios partidos de playoffs en protesta por la muerte del ciudadano negro George Floyd.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/252884-trump-pide-boicotear-las-grandes-ligas>



**Radio Habana Cuba**